
Jahreshauptversammlung Verband Wohneigentum, 

Siedlergemeinschaft „Brackeler Feld (Nr. 12/180) vom 22.02.2015 

 

 

 

Anwesend : 16 Mitglieder laut Anwesenheitsliste 

 

 

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Klaus Feßner 

 

Alle Einladungen wurden ordnungsgemäß versendet 

 

 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit : Ja 

 

 

3. Abstimmung der Tagesordnung: alle akzeptiert. 

 

Vorschläge neue Themen : keine 

 

 

      4.   Information durch den Bezirksschornsteinfeger ist ausgefallen 

 

 

5.   Verabschiedung des Protokolls 2014,  

 

Änderung : 1. Kassenprüfer wurde nicht gewählt, sondern rückte nur auf 

 

Abstimmung : Ja. 15, Enthaltung 1 

 

 

6. Bericht des 1. Vorsitzenden: 

Rückblick auf Straßenfest: Beteiligung war sehr gering, die Bereitschaft zur Mitarbeit 

war auf neuerlichem Tiefpunkt, finanziell deutlicher Verlust 

Kreisversammlung: Neue Struktur im Vorstand, jetzt neu Ressortleiter  

Stadtbezirks-Sprecher fallen zukünftig weg 

Jede Siedlergemeinschaft muss eine eigene Satzung haben, Vorstellung bei der 

nächsten Versammlung 

 

Container-Arbeitsdienst: 

Böschung wurde befestigt, akute Gefahr behoben 

Container muss noch zu Ende gestrichen werden 

 

Zugang Mitglieder:     0 

Austritt:   0 

Mitglieder:   55 (Stand Ende 2014) 

Ein Mitglied ist in 2015 in andere Gemeinschaft verzogen  

 

 

 

 



 

7. Bericht des Kassenwarts Bernd Marschallek:  

 

Ausführung laut Kassenbericht (siehe Anlage) 

 

Einnahmen    2.544,- € 

Ausgaben    2.970,44 € 

 

Bestand 31.12.2014   2.573,79 € 

 

Erlös Straßenfest                 -650 € 

Beiträge        495 € 

Leihgebühren          65 € 

Zinsen             0 € 

Erwirtschaftl. Eigenkapital       -90 € 

 

Inventar     4.673,78€ 

 

 

8. Bericht Kassenprüfer Andreas König: Belege, Kontoauszüge und Rechnungen geprüft 

und für gut befunden 

 

 

9. Bericht des Gerätewarts Juri Richert:  

Geräte in Ordnung, Entleihung Zelte, Kühlschrank usw. weiterhin gegen Vorkasse. 

Bei Defekten an den Geräten ist der Gerätewart zu informieren. 

Handzettel erstellen: Geräte sauber an den bestimmten Ort zurück, keine Weitergabe 

der Geräte ohne Info an Gerätewart 

Neuer Pavillion (3 x 4 m) wurde gekauft 

Die Baumsäge ist nicht angeschafft worden, da derzeit kein Bedarf besteht. 

Der Häcksler ist stark abgenutzt, der Gerätewart soll sich nach dem Preis für neuen 

erkundigen. 

 

 

10. Entlastung des Vorstands beantragt von Andreas König:  

 

 12 Ja Stimmen  4 Enthaltung 

 

 

11. Kassenprüfer  

 

 Andreas König scheidet aus, Hans Jürgen Hagel rückt zum 1. Kassenprüfer auf 

 

 2. Kassenprüfer : Meinolf Pflug  Ja: 15  Nein: 0 Enthaltung: 1 

 

 

 

 

 

 

 



 

12. Straßenfest 

Terminvorschläge 2015  15. oder 22.08.15 

Entscheidung und Planung durch das Festkomitee bestehend aus : 

 

Roland Brüggemann, Romanus Heider, Franz Kröger, Bernd Marschallek und Meinolf 

Pflug 

       

 

       13.Mitgliedsbeiträge: 

 

Die Umstellung auf das SEPA-Zahlungsverfahren ist im Laufe des letzten Jahres 

erfolgreich durchgeführt worden.  

Der Landesverband wird seine Beiträge in drei Schritten um insgesamt 5 € erhöhen. 

Die Vorstand schlägt vor nur einen Teil (3 €) dieser Erhöhung weiterzugeben.  

 

 12 Ja Stimmen, 0 Nein,  0 Enthaltung 

 

Der Mitgliedsbeitrag wird also ab dem nächsten Jahr von 24 auf 27 € erhöht.  

 

 

       14.Verschiedenes 

 

Der 1. Vorsitzende weist auf die neue WhatsApp – Gruppe hin. 

 

 

Ende der Versammlung um 19.30 h 

 

 

 

24.02.2015 

Erstellung des Protokolls H.E.Trinat 

 

 

 

H.E.Trinat     Klaus Feßner 

(Schriftführer)     (1. Vorsitzender) 

 

 


